

石巻商業高校総合ビジネス科通信

独立自尊



宮城県石巻商業高等学校
宮城県石巻市南境字大樋20番地
<http://sekisyo.myswan.ne.jp/>
第24号 2021. 8. 4

抱け！ 日本一の志を

祝！全国大会出場！！

簿記部・珠算部が県内頂点に！！

簿記部は兵庫で！
珠算部は仙台で！

創立明治44年
Sekisho
Since 1911

簿記部・珠算部が全国大会に出場しました。簿記部は、6月19日（土）に仙台商業高校で行われた第37回全国高等学校簿記コンクール宮城県大会において、団体の部で優勝、個人の部でも3年生の大山伸也君が優勝し、7月18日（土）に兵庫県関西学院大学で行われた全国大会に出場しました。本校が宮城県大会で団体優勝をするのは第1回大会以来、2回目の快挙となります。



全国大会に出場した簿記部の皆さん



全国大会に出場した珠算部の松川さん

また珠算部は6月5日（土）に本校で行われた宮城県高等学校ビジネス計算競技大会に出場し、個人総合競技の部で3年生の松川りかさんが優勝し、7月23日（金）に仙台商業高校で行われた全国大会に出場しました。松川さんは1年生のときも全校大会に出場しており、中止になった前回大会を挟んで2大会連続の出場となりました。出場した皆さん、おめでとうございます。

祝！インターハイ・ミニ国体出場！！

カヌー部 北信越総体（福井）へ！ 弓道部 東北総体（山形）へ！！

運動部では、カヌー部がインターハイ、弓道部が東北総体（ミニ国体）への出場を決めました。カヌー部は6月5日（土）～6日（日）に鳴瀬川カヌーレーシング競技場（加美町）で行われた県総体で、3年生の藤村真帆さんが女子カヤックシングル500mで優勝し、8月18日（水）に福井県あわら市で行われるインターハイ出場を決めました。藤村さんはカヤックシングル200mにも出場し、上位進出を狙います。また、弓道部では6月5日（土）～7日（月）に宮城県弓道場で行われた県総体において、3年生の阿部隼太君が5位に入賞しました。インターハイ出場は逃したものの、その後の国体選手選考会において見事宮城県代表チームの主将に選ばれ、8月20日（金）～22日（日）に山形県山形市で行われる東北総合体育大会（ミニ国体）に出場します。ミニ国体では、高校生活の集大成として2位以内を目標にし、9月に三重県で行われる「三重とこわか国体」出場を狙います。



インターハイに向けて最後の調整をするカヌー部の藤村さん



宮城県代表としてミニ国体に出場する弓道部の阿部君

速報! 制服リニューアル 制服が変わります

創立111年目を迎える来春から、本校の制服が変更されます。男子は伝統の詰め襟の学生服からブレザースタイルへ変更になり、女子はブレザースタイルからセーラースタイルへの変更となります。7月4日(日)に行われた石巻地区公立高校合同説明会において発表されましたが、説明会に参加した中学生や保護者からは、「格がいい」「かわいい」「さわやかなデザインだと思う」「着てみたい」など、高評価でした。中学生の皆さん、新しいデザインの制服を身に纏い、石商で充実した高校生活を送りましょう!



左が女子のセーラースタイルの新制服。右が男子のブレザースタイルの新制服。男女とも上着の中には指定のポロシャツを着用します。ジェンダーレススタイルも用意しています。

模擬株式会社「石商マーケット」株主総会が開催されました

石商マーケットの株主総会が行われました。「石商マーケット」は本校が設立している模擬株式会社で、3年生の生徒全員が株主になっています。今回の株主総会では、定款に関する件や、事業計画、役員の選任などについて話し合われました。今後、全国の高校からの仕入れ活動や商品販売講座等を経て、10月の出店を目指し様々な活動をしていきます。

(2021/6/29)



顧問の三浦校長先生から挨拶がありました



一般事業部の13名の生徒から説明がありました



昨年度の活動の様子

体育祭が行われました

体育祭が行われました。今年度はバスケットボール、ドッジボール、キックベースボールの3種目で熱戦が繰り広げられました。あいにくの悪天候のため、キックベースボールの全試合が順延となり、2日間開催になりました。コロナ対策として、体育館は関係クラスの選手のみでの入場とし、各教室にはZoomによるLive配信を行いました。Live配信を行ったことで、会場との一体感が生まれていました。全校生徒の皆さんお疲れ様でした。

(2021/7/2, 20)



バスケットボール



ドッジボール



キックベースボール

3学年インターンシップ、進路ガイダンスが行われました

3学年のインターンシップと、進路ガイダンスが行われました。インターンシップは例年2学年で行われていますが、昨年度はコロナウイルス感染拡大防止の観点から中止となり、就職希望者を中心に、今年度に入ってから行うこととしました。また、同日には、進学希望者や公務員希望者等を中心とした進路ガイダンスも行われ、3年生にとっては進路を考える有意義な一日となりました。(2021/7/9)



インターンシップ



進路ガイダンス